

ICTを活用した地方創生を考える

～北陸ICT利活用普及促進セミナーで～

平成28年1月28日（木）、北陸総合通信局は北陸情報通信協議会と共催により、福井市地域交流プラザで、北陸ICT利活用普及促進セミナーを開催しました。本セミナーは、ICT利活用による地域課題の解決のアイデアやアプローチ、事例などを紹介し、地方創生と新たな地域価値の創造を目的として開催したものであり、地方公共団体、大学関係者、経済団体、各種企業から80名の参加がありました。



講演 総務省
地域通信振興課
鈴木 智晴 課長補佐

セミナーでは冒頭、北陸総合通信局の 星 克明 局長から挨拶を受け、その後石川県羽咋市の高野 誠鮮 氏（総務省地域力創造アドバイザー）から、「こうすれば人は動き、まちは変わる」と題して、限界集落と呼ばれた羽咋市神子原地区において、ローマ法王に献上したブランド米戦略や自然農法の取組により、移住者や農家の所得を増加させたユニークな地域づくりに関する特別講演をいただきました。

二つ目の講演では、総務省 地域通信振興課 鈴木 智晴 課長補佐から、「ICT利活用による、まち、ひと、しごと創生」と題して、地方創生における地域ICT利活用事業のモデルケースや、地域情報化大賞を受賞した優良モデルの紹介を行いました。



主催者挨拶
北陸総合通信局
星 克明 局長

また、事例紹介では、岐阜県東白川村の 桂川 憲生 氏から、「フォレストスタイル 山村を蘇らせたICT」と題して、ユーザー側の住宅設計要望の利便性を向上させるとともに、村内の工務店や林業従事者の雇用や所得を増やし地域情報化大賞を受賞したフォレストスタイル事業を説明いただきました。



事例紹介1
岐阜県 東白川村
桂川 憲生 氏（総務省地域
情報化アドバイザー）



事例紹介2
ネットワークシステムズ(株)
市場開発本部 ICT戦略支援部
手塚 千佳 氏

続いて、ネットワークシステムズ株式会社 市場開発本部 ICT戦略支援部 第3チーム 手塚 千佳 氏から「女性活躍推進とワークスタイル変革」と題して、ネットワークシステムズ社内での取組やご自身の仕事と育児の両立体験を踏まえ、テレワークを活用するワークスタイルの提案をいただきました。

参加された方々には、ICTを活用した地方創生について、理解を深めていただきました。



特別講演 石川県羽咋市
高野 誠鮮 氏
（総務省地域力創造
アドバイザー）

お問い合わせ先：北陸総合通信局情報通信振興室
(076) 233-4431